



C.N.T.L.

Hyères Series : De belles places encore pour le Pôle Course !

C.N.T.L.
POLE COURSE

Sixième manche du championnat IRC Med UNCL, les Hyères Series étaient organisées par le IYCH.

Vingt six voiliers avaient fait le déplacement pour cette deuxième édition qui se déroulait le week end du 12/13 mai 2012 dans cette belle rade de Hyères.

Kimbe Red !, Axa-102 Sud et Solenn ont défendu brillamment les couleurs du Pôle Course.

Un vent plutôt stable a permis de courir 4 bananes samedi, tandis que le dimanche a été plus compliqué côté météo et tactique, 3 manches ont été lancées, mais la 2^{ème} a dû être annulée suite à une bascule de 180° du vent !

Une belle régata dans une belle rade, une météo estivale, une organisation par le IYCH très chaleureuse et efficace à terre comme en mer sont les ingrédients de succès de ce week-end.



Solenn et Axa-102Sud à la lutte sous spi
(credit photo Tahina Partners)

Olivier Guillerot, à bord de Axa-102° Sud :

« Malgré le faible nombre d'engagés (26 inscrits) pour ces Hyères Séries, la classe IRC4 est à nouveau la plus représentée et la plus disputée, avec 4 vainqueurs de manches différents sur les 6 courses durant le week-end. A bord d'AXA – 102° SUD, nous avons pris beaucoup de plaisir durant tout le week-end, les conditions et la rade d'Hyères s'y prêtaient bien. Il ne faut rien lâcher à chaque manche, car les classements se jouent à quelques secondes près. Nous finissons 3^{ème} avec quelques regrets suite au déplacement tardif de la bouée lors de la dernière manche.

Félicitations à Solenn pour sa 2^{ème} place lors de ces Hyères Séries et à Kimbe Red ! qui par la même occasion prend la 3^{ème} place du Championnat Méditerranée en IRC4. »

Résultats IRC4 (12 inscrits) :

2^{ème} : Solenn à Ludovic Gérard
3^{ème} : Axa-102Sud à Michel Boyer & Olivier Guillerot
4^{ème} : Kimbe Red ! à Anne et Louis-Christian Derussy

Résultats complets sur www.iych.fr.com
Lire aussi l'article sur www.uncl.com

Rédaction : Ludovic Gérard

Enchantés par cette régata et la belle place de Kimbe Red !, Anne Derussy témoigne :

« Pour la deuxième année consécutive Kimbe Red ! a participé aux Hyères séries.



La première journée le comité de course, très rodé, a lancé quatre départs avec des parcours Banane sans attendre, avec une mer sans clapot à 15 Nœuds.

Le deuxième jour, 3 manches de lancées. Une manche a dû être annulée à cause d'une bascule de vent.

La rade d'Hyères est si vaste que, parfois, les conditions météo varient d'un bout à l'autre du plan d'eau.

Enfin un grand bravo au CNTL qui place 4 bateaux dans les 5 premiers. Solenn, 102° sud, Kimbered, Overdose Bravo »

J LANCE 102° SUD

OURSY

Utopia

Juana

Nath Mat

Jeanne

Illogan

REVILO